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日
本
共
産
党
の
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
こ

れ
ま
で
「
災
害
時
の
様
々
な
情
報
発
信
を
」
「
釜
石
の

奇
跡
に
学
ん
で
防
災
教
育
を
」
と
求
め
て
き
ま
し
た
。

そ
の
後
、
７
月
の
台
風
接
近
時
に
避
難
所
や
道
路
の

通
行
止
め
な
ど
の
情
報
を
市
の
Ｈ
Ｐ
に
掲
載
さ
れ
ま
し

た
。
学
校
で
の
防
災
教
育
の
取
り
組
み
も
始
ま
っ
て
い

ま
す
。 日

本
共
産
党
の
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、

教
育
の
充
実
を
粘
り
強
く
繰
り
返
し
求
め
て
き
ま
し

た
。
え
ん
ど
市
議
は
、
９
月
１
７
日
の
別
府
市
議
会

一
般
質
問
で
も
教
育
の
問
題
で
質
問
し
ま
し
た
。

ご意見・要望などお寄せ

ください。相談事などもお

気軽にどうぞ。

日本共産党 えんど久子市議が求め質問

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
９
月
市
議
会
一
般
質
問
で
、
学

校
への

防
災
ず
き
ん
の
導
入
を
求
め
ま
し
た
。

「７
月
の
子
ど
も
議
会
で
、
東
京
で
３
・
１
１
の
震
災
を
経

験
し
た
子
ど
も
議
員
さ
ん
よ
り
防
災
ず
き
ん
導
入
を
求

め
る
質
問
が
あ
っ
た
が
、
大
事
な
指
摘
だ
と
思
う
。
公
費

で
導
入
す
べ
き
で
は
」と
教
育
委
員
会
の
考
え
を
質
問
。

担
当
課
参
事
は
、
導
入
す
る
か
ど
う
か
も
含
め
検
討

す
る
と
答
弁
。
「
命
を
守
る
こ
と
は
最
優
先
の
課
題
で
あ

り
、
す
ぐ
に
導
入
が
必
要
で
は
な
い
か
」
と
、
え
ん
ど
市
議

は
重
ね
て
早
い
時
期
の
導
入
を
求
め
ま
し
た
。

防
災
教
育
の
取
り
く
み
も

子どもの命を守る防災ずきんを

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
温
暖
化
が
進
み
熱
中
症
が
増
え

る
中
、
こ
れ
ま
で
も
教
室
へ
の
エ
ア
コ
ン
・
扇
風
機
の
設
置
を

く
り
返
し
求
め
て
き
ま
し
た
。
普
通
教
室
に
扇
風
機
が
設

置
さ
れ
た
後
も
、
エ
ア
コ
ン
設
置
を
求
め
て
い
ま
す
。

９
月
市
議
会
で
も
「中
津
市
で
は
教
室
への
エ
ア
コ
ン
設
置

が
始
ま
り
、
豊
後
高
田
市
で
も
来
年
度
設
置
す
る
と
答

弁
が
あ
っ
た
そ
う
だ
」と
し
か
し
、
必
要
性
は
認
め
つ
つ
「校

舎
の
長
寿
命
化
な
ど
の
課
題
も
あ
り
、
優
先
順
位
を
考

え
た
い
」と
い
う
答
弁
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。
え
ん
ど
市
議

は
、
エ
ア
コ
ン
の
早
期
の
設
置
を
重
ね
て
求
め
ま
し
た
。

命
を
守
る
こ
と
を
最
優
先
に

熱
中
症
対
策
に
エ
ア
コ
ン
を



えんど久子市議 ９月市議会で求める

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
９

月
市
議
会
で
わ
く
わ
く
建
設

券
に
つ
い
て
質
問
。

え
ん
ど
市
議
は
「
日
本
共

産
党
市
議
団
は
、
７
～
８
年

も
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
を

求
め
続
け
、
Ｂ
Ｅ
Ｐ
Ｐ
Ｕ
わ

く
わ
く
建
設
券
と
し
て
昨
年

実
現
。
ど
う
総
括
し
て
い
る

の
か
」
と
質
問
。
商
工
課
長

は
、
２
２
億
８
０
０
０
万
円

を
超
え
る
工
事
費
に
な
っ
た

こ
と
や
、
こ
れ
か
ら
業
者
に

ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
る
こ
と
を

答
弁
。

補
助
の
実
現
を
粘
り
強
く
求
め

建設への補助 継続を

日
本
共
産
党
市
議
団
の
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト

に
た
く
さ
ん
寄
せ
ら
れ
た
道
路
な
ど
の
要
望

に
つ
い
て
調
査
し
、
１
０
月
１
６
日
、
平
野

ふ
み
か
つ
・
え
ん
ど
久
子
両
市
議
と
竹
内
よ

し
ひ
ろ
氏
は
、
そ
れ
ら
に
つ
い
て
建
設
部
長

に
要
望
し
ま
し
た
。
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
「
別

府
市
の
悪
い
と
こ
ろ
は
？
」
の
問
い
に
「
道

路
が
悪
い
」
と
い
う
声
が
多
か
っ
た
の
で
す
。

岩
田
建
設
部
長
は
「
調
査
し
お
返
事
し
ま

す
。
他
の
部
署
が
担
当
の
も
の
に
つ
い
て
は

こ
ち
ら
か
ら
伝
え
ま
す
」
と
答
え
ま
し
た
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
「
総

括
が
遅
い
。
し
か
し
、
１
億

の
予
算
で
２
２
．
８
倍
の
経

済
効
果
が
あ
っ
た
。
手
続
き

が
や
や
こ
し
い
な
ど
の
点
を

改
善
し
て
、
今
後
も
建
設
に

対
す
る
補
助
を
す
べ
き
」
と

求
め
ま
し
た
。

今
後
、
建
設
券
な
ど
の
建

設
関
係
の
補
助
は
継
続
さ
れ

な
い
可
能
性
が
強
い
こ
と
が

わ
か
り
ま
し
た
。
利
用
し
や

す
い
制
度
に
改
善
し
て
建
設

関
係
の
補
助
を
続
け
る
よ
う

働
き
か
け
を
強
め
ま
し
ょ
う
。

日
本
共
産
党
は
皆
さ
ん
と

ご
一
緒
に
が

ん
ば
り
ま
す
。

予
算
の
２
３
倍
の
経
済
効
果

道路などの要望を届けました

雑草が伸びて見通しがわるい道路


